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第５５回滋賀県母親大会が６日、甲賀市の甲南第１小

学校で開かれました。今年５月に開催予定が県内の新型

インフルエンザ患者発生から延期されましたが、、地元

実行員会等の奮闘で、１３００人が参加し盛大に開かれ

ました。さざなみネットからは５人が参加しました。

全体会では中島武嗣市長が「政権交代で暮らしがどう

なるか、みんなの目で見ていこう。核の対立、海外派兵

という現実に、不戦の誓いを発信していこう」とあいさ

つ。ジャーナリスト・朝日新聞記者の伊藤千尋氏が「憲

法が活きる―子どもらの笑顔かがやく明日を―」と題し

て記念講演しました。

伊藤さんは講演で「アフリカ沖のカナリア諸島にヒロ

シマ・ナガサキ広場があり、日本国憲法９条の碑がある」

「ベネズエラでは普通の主婦が露天で憲法の本を当たり

前のように買っている」「コスタリカでは軍隊を廃止、

軍事費を教育に回し『兵士の数だけ教師を』と子どもを

大切にし、人は誰でも愛される権

利があり、平和を輸出する国とし

て誇りを持っている」など、憲法

を暮らしに活かそうとする世界の

人々の思いを講演しました。

憲法をふだんの生活で、日常的

に使い、よさを知り、守っていく

ことが大事だと思いました。

金融労連近畿地方協議会は、９月６日、大阪市におい

て、第6回常任幹事会を開きました。常任幹事など１４

人が、さざなみネットからは、山﨑さんが参加しました。

（報告）

・金融労連中央委員・近畿地協事務局・単組・支部

（討議事項）

・金融労連第４回定期全国大会について

大阪で初めての大会であり、多くのオブザーバー参

加、発言を呼びかけることを確認しました。

・近畿地協第4回定期大会について

右のとおり、大会の

日程を確認し、提案す

る議案について討議し

ました。

・組織拡大強化について

未加盟労組への訪問

の取り組みについて討

議しました。

・次期役員体制について
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近畿地方協議会
第4回定期大会

日時 １０月１８日（日）

１１時～１６時

場所 ホテル本能寺会館

京都市役所南向い

奥村美代子さん作品

型抜きで染めた日傘


